

EIBAR / La campaña megalectores de la biblioteca se pondrá de nuevo en marcha este mes

EIBAR. DV. La campaña megalectores de la biblioteca se pondrá en marcha este mes, tras contar en diferentes fases con la participación de doscientos niños y niñas eibarreses.

El programa Megalectores, impulsado por la biblioteca infantil Juan San Martín, es una actividad destinada a promover la lectura de libros entre los niños de la localidad y con la que se ha logrado que los chavales participantes hayan leído durante su desarrollo 1.060 libros.

El programa se desarrolló en tres fases diferentes. La primera hasta el 1 de diciembre del pasado año, con una participación de 40 escolares. La segunda finalizó en abril, con la implicación de 64 niños, y la tercera acabó en junio y en ella tomaron parte 82 chavales.

El programa se dividió en tres grupos de edad. Los niños entre 5 y 7 años debían como mínimo leer cinco libros, de los que al menos tres debían ser en euskera. Los escolares de 8 a 11 años tenían que leer tres libros (al menos dos en euskera), y los de más de 12 debían haber leído como mínimo dos libros (uno de ellos en euskera).

La única condición para poder participar en Megalectores era ser socio de la biblioteca. Los libros se deben coger en préstamo en la propia biblioteca y cada vez que se terminaba un volumen tenían que llenar una ficha.

Si cada lector había leído los libros que le correspondían a su edad, se le entrega un vale. Y al final de cada ciclo, a quienes hubieran cumplido con lo estipulado se les entregó el diploma de megalector. Asimismo, los participantes participan en la entrega de regalos. Este es uno de los múltiples programas que desarrolla la biblioteca.